
 
 

Protokollauszug 
aus der 

75. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 12.09.2007 

 
öffentlich 
Top 4.4.1 Mitteilungsvorlage - Sicherung des Karl-Liebknecht-Stadions 

07/SVV/0658 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Fischer erläutert die vorliegende Mitteilungsvorlage und den in der Anlage beigefügten Maß-
nahmekatalog sowie die in den finanziellen Auswirkungen dargestellten Anteile der Stadt mit 
160.000 €  aus Hauptstadtmitteln und des Ministeriums für Bildung, Jugend und Sport mit 100.000 
€. Die mit den Beschlüssen der Stadtverordnetenversammlung 07/SVV/0491 und 07/SVV/0522 
erteilten Aufträge an die Verwaltung seien umgesetzt. Der beigefügte Maßnahmekatalog entspre-
che dem im Punkt 3 geforderten Konzept mit den erforderlichen Sanierungsmaßnahmen. 
Anschließend erhält Herr Schröder, Vorstandsmitglied des SV Babelsberg 03, das Rederecht. 
Herr Schröder dankt der Stadt und dem Land für die bisherige Unterstützung und informiert, dass 
nach einer Neuberechnung nun 10.500 Zuschauerplätze vorhanden und damit die Auflagen erfüllt 
seien. Mit der Abarbeitung des Maßnahmekatalogs habe man die derzeitigen Auflagen erfüllt, 
womit die Sanierung jedoch nicht abgeschlossen sei. Abschließend bittet Herr Schröder um Un-
terstützung für den Bau eines vorgeschriebenen Gehweges entlang der Allee nach Glienicke als 
Voraussetzung für die Errichtung von  Kassenhäuschen. Für diese sei das Geld vorhanden, für 
den Gehweg jedoch nicht. 
Der Oberbürgermeister verweist auf eine enge Zusammenarbeit zwischen Stadt und Land und 
auf eine für Oktober bereits vorgesehene weitere Abstimmungsrunde an seinem Tisch. Frau Fi-
scher ergänzt, dass die aufgeführten Maßnahmen erste Schritte seien; die Sondierung weiterer 
Maßnahmen jedoch Zeit brauche. 
Frau Dr. Müller fragt nach der Umsetzung der im Punkt 1 des o.g. Beschlusses festgelegten 
unbefristeten Genehmigung der Flutlichtanlage. Dies, so der Oberbürgermeister, werde auch in 
der Abstimmungsrunde am 02. Oktober besprochen. 
Herr Schubert bittet, bis zum Januar 2008 die Maßnahmen für eine Komplettsanierung aufzulis-
ten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 
Ablehnung: 
Stimmenthaltung: 
 
 


